

Empresa cubana Desoft celebra relaciones con empresas extranjeras



La Habana, 25 ene (RHC) La empresa cubana de aplicaciones informáticas Desoft aplaudió hoy el fomento durante el pasado año de relaciones comerciales con entidades procedentes de Europa y América Latina.

Ese acercamiento se afianzó con empresas de España, Italia y México, informó el director de la División Territorial Desoft La Habana, Miguel García, durante un intercambio con medios informativos nacionales.

Además en estos momentos estamos en negociaciones con una compañía portuguesa para el servicio de valor añadido a la telefonía móvil, añadió García, sin ofrecer más detalles.

"De esta manera, nos adentramos en un mundo muy competitivo, pero muy importante a la vez para el país porque propiciará la generación de moneda libremente convertible", comentó el funcionario.

El encuentro con la prensa fue propicio para que los directivos de la entidad líder del desarrollo de software en Cuba destacaran la celebración del VIII aniversario de su grupo entuMovil, creador de aplicaciones para compartir información actualizada con los usuarios de celulares.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/119553-empresa-cubana-desoft-celebra-relaciones-con-empresas-extranjeras>



Radio Habana Cuba